



## Des musiciens en résidence au cdi

publié le 27/11/2020

### Descriptif :

Toutes les matinées de cette semaine, le CDI sera réservé à la classe Ulis qui prépare un projet avec deux musiciens ...

Les élèves d'ULIS préparent des contes qui seront sonorisés avec l'aide de deux musiciens professionnels .

Ces musiciens, Hadrien Grousset & Matthieu Guérineau, seront présents au collège et travailleront avec les élèves de la classe ULIS au CDI tous les matins de 8h30 à 11h30 (sauf le mercredi) du lundi 30 novembre au vendredi 4 décembre.

Pendant ces créneaux de matinée, le CDI sera exceptionnellement réservé à cette résidence d'artistes mais un accueil est assuré sur la mezzanine.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.